

Tierzeit

Das Tiermagazin



ROODY



TERRARISTIK

ZOOS 

powered by
PETcom

Seite drucken 

Sie sind hier: » Startseite Zoos » Zoos » Zoos in Wien » Tiergarten Schönbrunn » Große Pandas



Tiersuche

Notfalltiere, vermisste und gefundene Tiere

Aktuelles

News aus österreichischen Zoos

Zoos im Burgenland

Zoos in Kärnten

Zoos in Niederösterreich

Zoos in Oberösterreich

Zoos in Salzburg

Zoos in der Steiermark

Zoos in Tirol

Zoos in Vorarlberg

Zoos in Wien

Zoos in Europa

News aus österreichischen Zoos

Zoo-Bücher

Buchtipps zu österreichischen Zoos

Panda-Paarung im Tiergarten Schönbrunn

Vor knapp einem Jahr haben sie es zum ersten Mal getan, heute vormittags ein zweites Mal – die beiden Großen Pandas des Tiergarten Schönbrunn haben sich gepaart.

Es besteht somit wieder Hoffnung, dass in Wien bald ein Panda-Baby zur Welt kommt. Die Tragzeit beträgt knappe fünf Monate, im Idealfall stünde der kleine Große Panda also im Herbst ins Haus.

Wie im vergangenen Jahr gilt jedoch, dass die erfolgreiche Besamung reine Glückssache ist. Von den Zoologen des Tiergartens wird allein die Tatsache, dass sich die beiden Tiere paaren, bereits als Erfolg gewertet.

Nur 24 Prozent der in Zoos oder Reservaten aufwachsenden Panda-Weibchen bringen Junge zur Welt.

Die beiden Pandas des Tiergarten Schönbrunn sind eine Leihgabe der Volksrepublik China an die Republik Österreich und seit 2003 in Wien. Derzeit leben noch etwa 1600 Pandas in freier Wildbahn, dazu etwa 180 in menschlicher Pflege.

www.zoovienna.at



Paarung der Großen Pandas im Tiergarten Schönbrunn

Schnell-Suche

Sie suchen etwas Spezielles? Einfach Suchbegriff ins Feld eingeben und los:

Weitere Meldungen aus dem Tiergarten Schönbrunn

Welterstnachsicht der Broadley's Plattechse



Der Name „Platysaurus broadleyi“ klingt nach einem riesigen Dinosaurier, bezeichnet aber eine 20 cm kleine Echse, die im Tiergarten Schönbrunn für eine große Sensation gesorgt hat

[18.04.2016] [mehr »](#)

10 Jahre Nashörner im Tiergarten Schönbrunn



Vor zehn Jahren wurde im Tiergarten Schönbrunn der Nashornpark eröffnet und die Panzernashörner Sundari und Jange sind in die 6.000 Quadratmeter große Anlage eingezogen

[11.03.2016] [mehr »](#)

Panda Fu Bao ist auf dem Weg nach China



Der Tiergarten Schönbrunn musste sich am 6.11.2015 von Fu Bao trennen. Zu Mittag ist der mittlerweile 55 Kilogramm schwere Pandanachwuchs in die Transportkiste gestiegen – ganz entspannt und ohne zu zögern

[06.11.2015] [mehr »](#)

**Faultier-Nachwuchs
im Tiergarten
Schönbrunn**

Am 21. September 2015 ist im Tiergarten Schönbrunn ein Jungtier zur Welt gekommen

[16.10.2015] [mehr »](#)

**Luchs-Zwillinge im
Tiergarten
Schönbrunn**

Bereits am 5. Juni 2015 sind im Tiergarten Schönbrunn Luchs-Zwillinge zur Welt gekommen. Gesehen hatte sie bis jetzt allerdings nur ein Tierpfleger für wenige Minuten

[28.06.2015] [mehr »](#)

**Tiergarten
Schönbrunn führt
ab sofort die
Europäischen
Erhaltungs-Zuchtprogramme (EEPs)
für die Nördlichen und Südlichen
Felsenpinguine**

Passend zum Penguin Awareness Day, der international auf die Bedrohung der Pinguine aufmerksam machen will, gibt es Neuigkeiten aus dem Tiergarten Schönbrunn. Der Tiergarten führt ab sofort die Europäischen Erhaltungszuchtprogramme (EEPs) für die Nördlichen und Südlichen Felsenpinguine

[20.01.2015] [mehr »](#)

**Schönbrunner
Giraffen in das
Übergangsquartier
übersiedelt**

Mit Jahresbeginn kann der Umbau des Giraffenhauses im Tiergarten Schönbrunn planmäßig starten. am 1. Dezember 2014 wurden die vier Giraffen in ihr Übergangsquartier in unmittelbarer Nähe des Zoos übersiedelt

[02.12.2014] [mehr »](#)

[hundewelt.at](#)[KATZE & DU](#)[ROODY](#)[TierZeit](#)[VET-MAGAZIN](#)